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早速ですけれども日本語でさせていただきます。
先月の話なんですけれども、基本的には「時間」というのは幻想なんだ。
フィルムの一コマ一コマっていうのは実在していて、その連続的な体験がなんとなく「時間の感覚
の体験」になりますけれども「時間自体はないものだ」ということは先月お話させていただきま
した。
先月の体験談とセミナーの波動がすごく高くて、私もいろんな浄化がありまして、この１か月間
はまたいろんな体験をいたしました。だからぜひ今日はまたその体験についてお話します。

昨日、先生のヒーリングをしていただいたとき、ちょっと最近の体験のことを先生と話して確認
したところ、私の真理に対する理解が深まったおかげで、もっと素晴らしい体験を「夕べ」と
「今朝」しました。
昨日、先生にお聞きした質問なんですけど、実は「この瞬間」しか実在してないんだったら、要
するにたとえば、この瞬間に、“私の思い”があったから“その波動”も出て、“その波動”によって私
の現実を具現化したわけですよね。
そうするとたとえば、この瞬間は“この思い”で“この波動”を放つと、この現実を具現化したとした
ら、たとえば、また次の一瞬で、また私の思いがあって波動を放って、それからその波動によっ
て具現化したっていうことですね。
そうすると、この瞬間とこの瞬間は実は全く関係ないんです。

そうすると、たとえばこの瞬間の思いは、波動によって具現化した肉体的な身体があったわけで
すね。で、翌瞬間の思いで、波動で具現化したこの肉体の身体は、実は全く関係ないんです。
そうすると、この瞬間を体験した年数、たとえば、こういう物理的な世界と自分がもってる物質
的な身体も、この瞬間とこの次の瞬間は、実は全くつながっていないんですね。
そうすると、たとえば、１分間で60秒があるとしたら、たとえば60個のコマがあるわけですね。
だからこの60個の瞬間の60個の身体。肉体的には同じように見えるんですけれども、実は全く独
立に存在していて、もうつながっていないんですよ。

なぜこういう連続的な体験を感じたかというと、この瞬間の思いでと次の瞬間の思いでが全く変
わってないんですから、だから毎瞬、具現化した身体が同じ身体を具現化し続けてしまって、だ
から（それが）「時間の感覚」になってしまったわけです。で、そのことについて先生と確認しま
した。

それは本当なんですか？　
先生は「そのとおりです」。



そうすると、もう本当に時間は幻想なんだ。肉体自体も毎瞬私の思いによって放ったその波動に
よって具現化したものですよ。そうすると、この瞬間私の思いはもう完全に神様の思いになる
と、具現化した身体も神と同じように無限の可能性があるわけじゃないかなと、本当にはじめて
実感しました。

要するに、私の思いでこの肉体を具現化したわけですね。
だから思いが何よりも大切なんです。
だから、その思いが神様と同じような思いであれば、私が具現化した肉体も神様のように無限の
可能性があるし、完全そのものなんだ、という実感をはじめてしました。

だからさっき言ったように時間は幻想なんだ、カルマ、過去と未来も全く嘘なんですよ。
この一瞬しか実在してないし、この一瞬の私の思いと選択と放つ波動によって、自分の世界、自
分の肉体を具現化したわけですから、本当にその実感のおかげで、時間の制限からもう本当に解
放された感じがしました。

だから夕べホテルに戻って明想して波動を高めていたら、本当に今までなかなかできない集中力
をはじめて使って、この一瞬、この一瞬は、実はこの例で１秒とかそうじゃなくて、１秒の中で
何億の一瞬があるわけですよ。何億の瞬間がある。
で、そうするとその細かいこの一瞬に細かく集中して「私は神だ」「私は神が無限だから私も無
限だ」という瞬間で、もう身体全身の波動が、今までもう想像もできないくらい高くなってし
まったわけですよ。

で、今朝、目が覚めましたらすっごく不思議な体験をしました。
この物理的な現象がなんとなく柔らかくなりました。豆腐みたいなもんですよ。もう、実体は確
かに物理的には触ることができるわけですけれど、硬くなくてなんとなくモヤモヤして豆腐みた
いな存在ですね。

要するに、この物理的な世界の密度がなんとなくおかしくなってしまって、その代わりに、その
背後にある見えない波動というか、なんとなく見えてきて感じ取ることができるようになりまし
た。
そうすると二つの感覚が重なってるんですよ。
物理的なものは目の前には確かに見えますけど、でもその背後にある見えない波動がなんとなく
感じられて、もっと不思議な体験は、見えない波動の意識にいると、もう全体、全一体そのもの
なんです。
で、そうするとなんというか、現実世界はどうでもいいというわけではないんですけれども、で
もそれほど重要じゃない。本当にその背後にある見えない波動のほうが実相世界なんだという…
その意識のなかにいるとすっごくリラックスできて、もう安らぎそのものなんです。

で、それと、実は真理の道を歩いていて先生のセミナーも5年以上参加しましたけれども、やっぱ
りこの体験の前には意識が低くなってしまうと、どうしても批判、不平不満があったわけですけ
れども、でも今朝は何もないんですよ。正直言って、このセミナーにいる何人かは今まで「なんか
嫌だなぁ」と思う人物が確かにいました。



けれども、今朝は彼らの顔を見ると、とにかくもう可愛い。

【先生】Kさん、その嫌だなぁはMさんか？(笑)
【Kさん】そんなことありません。
【Mさん】決まってるじゃないですか、私に。　(笑)

今朝目が覚めた瞬間、神様のメッセージがスーッと入ってきました。
「この世界は夢なんだよ。要するに肉体的な世界は夢で、肉体の五感をとおして無形無双の世界
のほうが本物だ」って（声が）はっきり聞こえてきました。

その話も先生の光話から何回も何回も聞きましたけれども、ただ、知識として頭に入りましたけ
れども、実感は一度もなかったですね。正直言って。
でも、この１ヶ月の波動の体験のなかでは、実はこの体験を香港で１回体験しました。
ちょうど2週間前なんですけれども、香港の友だちDさんの家に行きまして、Dさんのご主人は高
価なハイファイ、要するにCDを聞くことが趣味なんですよ。だからすっごくお金を使っていろん
な設備を買いました。
で、コンピュータの中には何万曲の歌のファイルが入ってるわけですね。でも、やっぱりコン
ピュタファイルですから音質があまり良くないんですね。だから本当にどうしようもないんで、お
願されました。「何とかして」って。
で、その瞬間なんとなくできたっていう……その瞬間、私は波動を高めて。
物理的にはこのデータを変えることは不可能なんです。
けれども「物理的には」というのは、この物理的な世界の法則のなかでは確かに無理なんですけ
れど「でも、ここがもし夢だったら根源の世界の意識にいながらこの物理的な法則を変えること
も簡単じゃないかな」と瞬間的にわかったんです。

そうすると、私がもう根源の意識に入って、そのCDファイルに指示を出しました。
「あなたは完璧な音を出せますよ」という波動を大体３分間を送ると、その後、もう完璧な音が
出るようになりました。みんなびっくりしました。

で、その後また神様からのメッセージが届きました。
「今回の体験はあなたは神様の無限の能力、無限の可能性、この物理的な世界は夢だという体験
をさせるためにやらせてあげたんですけれども、でもこれは遊びじゃないですよ」と。
で、その体験のおかげで、やっと先生の話が…（先生も）今までいろんなこの似たような体験を
してきましたけれども「やっぱり嘘じゃなくて本当だった」と。
先生もこのような体験をたくさんされましたから、もう当たり前のようなんですけれども、でも
私たちやっぱり根源の世界に至らないかぎりは、そんなことはあり得ないんですよね。
だからはじめて体験して「やっぱり嘘じゃないんだ、本物なんだ」と実感しました。

とにかく、これも全部先月沖縄セミナーの後、起きた現象なんですね。
昨日の体験も今朝の体験もそうなんですけれども。
だから夕べ先生がおっしゃった内容なんですけれども「先生が30年歩んできてここまでに至った



境地が、皆さんは３年間でできるんだよ」という話を聞くと、すっごく力づけになります。
だから、本当に今の状態を私は思ってもいなかった…要するにほとんど今朝目が覚めてから今ま
での何時間……10時間、９時間ですね。
私は目を開けても、その波動の世界の意識にずっと居つづけていますよ。

だからもう本当にみんなに伝えたい、話したいことはただ一つ。
「今」の波動はほとんどないんです。
もう想像を超えるこの今の波動を、私はどうやって使おうか、毎瞬、毎瞬、どのようにこの瞬間
を使おうか、何を焦点に当てるのか…もう私の人生は全く変わっていくと実感しました。

とにかく私が言いたいのは、今の波動を無駄にするのはもう一生後悔しますから。
とにかく何より明想なんです。

私の体験談は以上です。
ありがとうございました。　　　　　　　　　


